



みやび児童クラブだより



みやび児童クラブ

TEL 098-988-4993

FAX 098-941-5558

ホームページ・<http://gakudou.miyabi-hoikuen.jp/>

朝夕に吹く秋風が涼しく心地よくなってきましたね！過ごしやすい実りの秋の到来です。

スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋…皆さんはどんな秋にしますか？

季節の変わり目は風邪にかからないように手洗い・うがいを励行しましょう。

さて、10月8日より1週間の秋休みがやってきます。

13日には秋の嘉津宇岳登山も企画しました。普段なかなかでかけることができないところを、少し遠出して、子ども同士の交流を深めながら秋を見つけに行きたいと思います。子どもたちと一緒に登山していただける方も募集しています。みんなで山登りを楽しみましょう。

10月の予定

8日(土) 休園

10日(月) 体育の日

12日(水) 秋の遠足

13日(木) 嘉津宇岳登山

14日(金) 芋ほり遠足

26日(水) 誕生会

29日(土) 休園

30日(日) 天久小大運動会

31日(月) 振替日 朝8:00開所

ハロウィンパーティー



<嘉津宇岳登山>

日 程・・・平成28年10月13日(木)

場 所・・・嘉津宇岳

時 間・・・8:30集合・9:00出発

服 装・・・薄手の長袖長ズボン・帽子

持 ち 物・・・お弁当・水筒・敷物・タオル・おかし

<芋ほり遠足>

日 程・・・平成28年10月14日(金)

場 所・・・新城の畑

時 間・・・8:30集合・9:00出発

服 装・・・汚れてもいい服・帽子・軍手

持 ち 物・・・お弁当・水筒・敷物・タオル・おかし

お知らせ

*秋休みのケイタリングはありませんので、よろしくお願ひします。

*今月の月謝の引き落とし日は13日になっていますので、よろしくお願ひします。

*習い事の月謝は毎月15日までに月謝袋でお支払ひください。

*第2・5土曜日は休園となっておりますので、よろしくお願ひします。

*10/31(月)は天久小学校の振替え休日ですので、朝8:00開園致します。

子どもの絵から見える特質、特性

私たち、みやび児童クラブでは、今年度「絵を手掛かりにして、子どもたちの心の中におきていることを知ろう」ということで2ヵ月に1回「絵を描こう」を実施しています。

これまで、4月、6月、8月と絵を描いてもらいました。絵の中から、今子どもたちが置かれている状況が見えてきます。お父さん、お母さん、お忙しいかと思いますが、わが子の絵を見てみませんか？お声かけください。

❀ エピソード ❀

「運動会」

去った9月10日、みやび保育園の運動会がありました。児童クラブのこどもたちも参加し、大活躍していましたよ！今回はその様子をお伝えします。

今回の運動会で児童クラブは三つの競技を行いました。リレー、綱引き、保護者リレーです。

リレーでは、児童クラブで3チームに分かれて走りました。転倒がおきるほどの激戦で、保育園生にはできないかっこいいリレーを見せてくれました。さすが小学生です。

綱引きでは、赤チーム、青チームに分かれ試合を行いました。見ているこっちがハラハラするほどの勝負で、あまりに熱くなった職員が飛び入りで参加するほどの盛り上がりでした。

保護者リレーでは、10名の保護者の皆様が参加してくださいました。当日、参加をお願いしたのにも関わらず、快く引き受けて下さり、とても助かりました。参加した保護者の皆様、後日に筋肉痛などはありませんでしたか？私は、大人があればほど全力で走っているところを見たことがありません。おかげさまで、見事、児童クラブは1位を勝ち取ることが出来ました！！

たくさんのドラマがあった運動会、来年はさらに多くの皆様の参加お待ちしております。

「学童での様子」

学校から帰ってきたら、まず宿題とにらめっこします。その後はおやつ時間です。

子供たちは、とてもおやつ時間を楽しみにしていて、毎日美味しそうに食べてくれます。

苦手なおやつの日には泣きそうな顔をして「ん〜〜〜」と言いながらも、頑張っておやつを食べています。完食した子供たちが「頑張って食べたー！！」「エライー？」と聞いてくるのでハグしたり、頭を撫でたりして誉めています。

学童でも月に一度、誕生日会をしています。お兄ちゃんお姉ちゃんたちが司会をし、みんなでバースデーソングを歌って誕生日の子は一人ひとり将来の夢などを発表してもらいます。

子供たちの夢や想っていることが聞けることがとても楽しみです。

❀ 児童クラブコラム ❀

「家族との人間関係～親に何も話してくれない～」

低学年のうち、学校であったことを色々話してくれたのに、学年が上がるにつれ、報告してくれなくなっていくと聞きます。とくに、男の子は何も話さないと言われます。

学校へ上がったばかりの子どもには、出来事の断片しか話すことができないので、うまく伝えられないからもういいやとあきらめてしまう事もあるようです。

そんな場合は、うまく話を引き出す工夫も必要です。子どもの会話能力を向上させるためには、話しやすい問いかけをしてあげるといいでしょう。漠然と「どうだった？」と聞くより、「今日、一番楽しかったこと何？」「お昼休み、何して遊んだの？」「今日のお勉強わかった？」などのようにです。話してくれたことに対して、基本的に肯定的なメッセージを返してあげることが大切です。親に話した結果、批判されたり、叱られたり、不愉快な思いをするようでは、話そうとする気持ちはなくなっていくでしょう。

自分に隠し事をしないでほしいと望む親はたくさんいますが、隠し事が悪いわけではありません。巣立ちの準備のために、子どもにもプライバシーが必要ですし、親に話したい事、話したくないことを選ぶ自由が必要です。けれど、この時期、子どもはまだまだ親の保護を必要としています。子どもの顔色や様子を見て、いつもとは違うと感じたときは、「学校で何かあったの？」「困ったことがあればいってね」「絶対に力になるから」など、悩みを打ち明けやすいような雰囲気づくりを心がけておくのが良いと思います。

「小学生の子育て」より